

Gemeinde Mainhausen, Montag, 17. Februar 2014

Besuch der Tagesmütter und den "Minis" im "Farbenland"



Am Mittwoch, den 5. Februar 2014 luden die Kinder und Erzieherinnen der Kita „Farbenland“ die Tagesmütter aus Zellhausen mit ihren Jüngsten zum gemeinsamen Singen und Spielen in die Kita ein.

Nach einer Begrüßung mit Liedern und Bewegungsspielen im Stuhlkreis konnten sich alle großen und kleinen Kinder im Flur nach Herzenslust austoben.

Alle hatten viel Spaß und für die Kitakinder war dieser Vormittag etwas ganz besonderes. Die Tagesmütter, die an diesem Termin nicht kommen konnten, werden nächsten Mittwoch ebenfalls in den Morgenkreisen herzlich begrüßt und sind zum gemeinsamen Spielen eingeladen. {images2}